



PR- Nachrichten

Oktober 2024

Neu bei KiTa Bremen



Am 01.10.2024 war der erste Arbeitstag von Uwe Kathmann als neuer Geschäftsführer von KiTa Bremen.

Toren Christians und Gabi Wandschneider haben ihn für den Personalrat begrüßt und das Bremer Personalvertretungsgesetz übergeben.

Dies wird künftig eine wichtige Grundlage seiner Arbeit sein!

Herzlich willkommen!

Termine Delegiertentreffen HW:

24.10.24

Region West/Süd/Mitte
in der Zentrale
09:00-11:00 Uhr

04.11.24

HW-Pool (alle Regionen)
in der Zentrale
14:00-17:00 Uhr

07.11.24

Region Ost
in der Engadiner Str.
09:00-11:00 Uhr



08.11.24

Region Nord
in der Kapitän- Dallmann-Str.
09:00-11:00 Uhr

Für wen sind die Delegiertentreffen?
Eine Antwort hierzu und zu weiteren Fragen rund um diese Treffen findet ihr auf unserem neuen Flyer.



Link zur PR-Seite



PR- Nachrichten

Oktober 2024

Jubiläen, Jubiläen

Viele Kolleg:innen feiern aktuell ihre Jubiläen und sind 25 oder sogar 40 Jahre bei KiTa Bremen beschäftigt. Wir gratulieren herzlich!

Auch viele unserer Einrichtungen haben oder werden in den nächsten Jahren ihr 50 jähriges Bestehen feiern. Als Neubauten in den 70er Jahren des letzten Jahrtausend waren sie damals auf Halbtagskitas für 3-12 jährige Kinder ausgerichtet.

In etlichen Einrichtungen fanden Umbauten und (energetische) Sanierungen statt. Dennoch sind einige Einrichtungen in die Jahre gekommen und müssen dringend saniert werden und an das digitale Netz angeschlossen werden.



Erfolge der letzten Tarifrunde Sozial- und Erziehungsdienst 2022:

Das Beste kommt zum Schluss: Zum 01.10.2024 werden die Laufzeiten der Stufen in den S-Tabellen anpasst. Es gelten dann für die Pädagog:innen dieselben Laufzeiten wie in der Hauswirtschaft und der Verwaltung.

Das bedeutet dann 1 Jahr in Stufe 1, 2 in Stufe 2, 3 in Stufe 3 , 4 in Stufe 4, 5 in Stufe 5, danach folgt die letzte Stufe 6.

Gerade für Kolleg:innen in der S8b bedeutet dies, dass die Stufen nunmehr schneller durchlaufen werden und die nächsthöhere Stufe früher erreicht wird.

Einige Kolleg:innen werden dies schon bald als deutliches Plus auf der nächsten Gehaltsabrechnung bemerken.

Gewerkschaftliches Engagement lohnt sich immer und ist wichtig.

Die nächste Tarifrunde für alle im öffentlichen Dienst steht schon vor der Tür!